



SECTOR LÁCTEO



Colanta donó hamburguesas y avenas en calabozos del Valle de Aburrá

1.087 hamburguesas, debidamente preparadas y adobadas, junto con igual número de avenas, donó la **cooperativa Colanta** a las personas que están privadas de la libertad en los diferentes calabozos de las estaciones de **Policía del Valle de Aburrá**. [Más](#)



Recomendaciones en proceso de acopio de leche para prevenir contagio de COVID-19

En medio del Aislamiento Preventivo Obligatorio decretado por el Gobierno Nacional, una de las actividades que continúan normalmente, para garantizar el abastecimiento de los ciudadanos, es la del acopio de leche, por lo que es importante tomar medidas de higiene y seguridad para evitar el contagio del Covid-19 en este proceso. [Más](#)



ANALAC lanza iniciativa para regalarle leche a las familias más vulnerables por COVID-19

La iniciativa, denominada 'Ser buena leche: alimentemos la esperanza', busca estimular la solidaridad del sector lácteo del país. [Más](#)



Crisis se dispara en sector lechero y ganadero, dice FEDENAGA

En la última semana las condiciones económicas del campo venezolano han empeorado. Desde Fedenaga sostienen que el sector lechero y ganadero ha sido el más golpeado, esta semana se perdieron en las unidades productivas más de 780 mil litros de leche diarios, cantidad que representa el 60% de lo que se venía produciendo a principios de enero, por la escasez de diésel y gasolina que se registra en el país. [Más](#)



Las Jornadas Lecheras serán por Internet

“Dadas las circunstancias por todos conocidas... la 14ª edición de las Jornadas Lecheras Nacionales se harán vía streaming y en tres fechas”, informaron desde TodoAgro, la empresa que organiza la capacitación junto a la Universidad Nacional de Villa María. [Más](#)



Las 320 familias con explotaciones y ganado lechero recibirán 2,4 millones para cubrir sus pérdidas

El Cabildo de Gran Canaria pone en marcha una línea de subvenciones para las industrias lácteas y las queserías artesanales de la Isla que han visto reducidas sus ganancias como consecuencia del estado de alarma.

[Más](#)

SECTOR AGROPECUARIO



Campeños de Medellín vendieron 8,2 toneladas de alimentos el fin de semana

En solo tres días los campesinos de Medellín comercializaron directamente 8,2 toneladas de alimentos y generaron ventas por \$16 millones a través de la plataforma [Compra Local](#), promovida por la alcaldía municipal. [Más](#)



1,2 de 1,5 billones se entregarán a medianos y pequeños productores del campo colombiano

En el marco de la emergencia, la Comisión Nacional de Crédito Agropecuario – CNCA, estableció la línea especial de crédito – Colombia Agro Produce, cuyos objetivos son mantener y promover la capacidad de producción del sector agropecuario, mitigar los choques adversos sobre la producción agropecuaria y promover la cadena de abastecimiento alimentario. Línea de crédito que está siendo ejecutada por FINAGRO.

[Más](#)



El ICA continúa adelantando vigilancia en predios ganaderos para mantener el estatus de país libre de fiebre aftosa con vacunación

Como parte de las actividades para mantener el estatus de país libre de fiebre aftosa con vacunación, el ICA adelanta un muestreo serológico en animales susceptibles a la fiebre aftosa, con el fin de demostrar la ausencia de la enfermedad. [Más](#)



Ganaderos “en jaque” por el Covid-19

El sector ganadero en cierta parte también se ha visto perjudicado por el Covid-19 en lo referente a comercialización de los productos lácteos y su bajón de precios, sin embargo la venta de carne opera normalmente en el departamento del Huila. [Más](#)



Ante la emergencia actual, varios países del mundo facilitaron los trámites para el comercio de productos agropecuarios

El Gobierno Nacional Colombiano ha recibido comunicados de otros países informando las medidas para la facilitación de comercio durante el tiempo que dure la emergencia sanitaria mundial por el COVID-19.

[Más](#)

SECTOR CÁRNICO



Ajustar oferta, tarea para criadores de pollo y cerdo

El aislamiento obligatorio para contener el avance del coronavirus ha llevado a un cambio en el volumen y el comportamiento en la compra de carne de cerdo y pollo en el país. Los porcicultores señalan incrementos en los precios del alimento balanceado por cuenta de la tasa de cambio del dólar. [Más](#)



El sector cárnico asegura las mascarillas de protección para sus trabajadores

La Federación Empresarial de Carnes e Industrias Cárnicas (FECIC) participa en la iniciativa conjunta con ASSOCAT para conseguir la provisión de mascarillas para los trabajadores de las empresas cárnicas. [Más](#)

OTROS TEMAS



¿Cómo impactará la crisis a los planes de desarrollo de Medellín y Antioquia?

Impacto profundo. No es una referencia a la película de Hollywood (1998) sino la previsión de las consecuencias que tendrá la actual crisis en los planes de gobierno de la Alcaldía de Medellín y la Gobernación de Antioquia en los próximos cuatro años. [Más](#)



Así es el gasto de los colombianos durante el aislamiento obligatorio

El consumo, que el año pasado creció 4,6 % y fue el motor del crecimiento económico de Colombia y motivo de la dinámica que tenía el país hasta antes de la pandemia, es una de las mayores incógnitas durante la cuarentena. [Más](#)



Una cruda jornada para el petróleo con su peor resultado en la historia

El crudo WTI descendió a su nivel más bajo desde que hay registros al llegar a cotizarse por debajo de cero en Nueva York. En Colombia, el dólar cerró por debajo de la marca de los \$4.000. [Más](#)



Informes:
Departamento de Educación y Promoción Cooperativa

Extensiones
4520 - 4534

